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Ｈ28 葉かげのつどい アンケートのご報告 
≪ご意見・ご要望≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ブースがマンネリ化してきているので、景品も含め変化がほしい。 

 和太鼓クラブの発表が観客も少なく（特に２回目）、かわいそうだった。 

⇒ 開会式にセレモニーの形で組み込んでみる等の工夫は可能かどうか、クラブ担当の先生とも相談

してみます。 

 明るいと花火が見えにくいので、３０分ほど遅い開始になるとよいと思いました。 

⇒ 今年は日の入り時刻を過ぎてからの開始だったのですが…。来年度への課題として申し送りさせ

ていただきます。 

 後片付けの際に、テーブルの収納場所がわからず、見様見真似で片付けていました。収納場所の指

示までしていただけると、もっと素早くできたのではないかと思いました。 

⇒ 来年度は、誰が後片付けをしてもスムーズにできるようにお知らせできる方法を徹底したいと思

います。 

 ブースは、食べ物以外の遊びの要素が強いものがもっとあるとよかった。 

⇒ 来年度への検討課題として申し送りさせていただきます。 

 キャンプファイアーの待ち時間が長かったので、少し退屈してしまった。 

⇒ 火を使うため、安全確認や準備に時間がかかることもあります。来年度、適宜対応させていただ

きます。 

 キャンプファイアーの演出が興味深くおもしろかったです。火の女神様、ありがとうございました。 

 ストラックアウトで並ぼうとしたら「終わりです」と止められましたが、他を回っているときに 

 

『葉かげのつどい＆キャンプファイアー』のアンケートでは、たくさんの貴重なご意見・ご要望が寄せ

られました。 

 花火もキャンプファイアーも子供たちがとても楽しそうだったので、これからもぜひ続けて 

ください。 

 兄弟も一緒に楽しめるので、これからも盛り上げていってもらいたいです。 

 花火は圧巻で、とてもきれいでした。また来年も見たいです。 

 ブースも子供たちが大好きで楽しめるものばかりで、大興奮している姿を見られて 

  楽しくなりました。 

以上のような、「楽しかった」というご意見を多数いただいた一方で、今後の開催に向けての 

検討課題等も出てきました。以下に、皆様からのご要望などを一部紹介いたします。 

 

 

 



ストラックアウトを見たら、並んでやっている人がいた。どうしてだめだったのか？やりたかった

ので残念です。 

⇒ 来年度は、ひとりでも多くの子供たちが参加できるように検討してみます。 

 食べ物のブースを増やしてほしい。 

⇒ 腹持ちのよい食べ物を提供できるように今後検討していきたいと思います。 

 ボランティアの数が不足しているときは、「クラスを問いません」という呼びかけをしてもいいかも

しれませんね。 

⇒ 参考にさせていただきます。 

 今年は涼しかったのでよかったのですが、暑かった場合のことを考えると、もう少し開始時間を遅

らせてもいいのかな、と思いました。 

⇒ 下校時刻が決まっているので時間の変更は厳しいところもあるのですが、子供たちの健康・衛生

面等については、毎年の検討課題にさせていただいております。 

 「五目ごはんブースは避難拠点運営連絡会と共同で運営する」ことを、葉かげ係の活動当初から知

らせてもらいたかった。葉かげのつどい実施前に、避難拠点の会議への参加やバーナー講習を要請

されたが、正直なところ参加は厳しい状況だった。 

⇒ 葉かげのつどいは、子供たちに楽しい夏休みのひと時を過ごしてもらえるように、色々な工夫と

改善を繰り返しながら、今日のような形ができあがりました。特に、五目ごはんブースの運営に

は、防災食であるアルファ米を使用するにあたり、区の防災課・開四小の避難拠点運営連絡会・

保護者の皆さんの連携と協力が欠かせません。 

   今回は、そういった説明が不足してしまったため、活動に対する認識の違いや誤解が生じてしま

ったことを残念に思っています。 

  今後は、各係の皆さんにできるだけ丁寧な説明とサポートを心掛けていきたいと思っています。 

 

 皆様からの貴重なご意見・ご要望は、来年度以降、誰もが

一層楽しめる『葉かげのつどい＆キャンプファイアー』にな

るように、ＰＴＡ役員で十分に検討し、今後の会の運営に反

映させていきたいと思います。 


